

Osez poser un geste



Stéphane Quéry

☰ Sommaire



Bonjour Mon ami(e),

La compassion... L'avons-nous vraiment ? Je crois sincèrement que le monde qui nous entoure et qui ne connaît pas Jésus ne reçoit pas la compassion qu'il devrait de notre part.

Le mot compassion veut dire, "un sentiment de sympathie et de douleur pour la personne atteinte d'un malheur accompagné d'un fort désir d'atténuer cette douleur".

Le mot grec pour Compassion est "Splagschnizomai" qui veut dire que, "tu ressens les choses tellement profondément que ça fait mal en dedans"...

La Compassion nous donne ce désir d'aider au lieu de juger. Elle nous garde humble et le fait de placer les autres en premier, cela crée un atmosphère de guérison.

Mon conseil pour vous aujourd'hui Mon ami(e)

Aujourd'hui, posez un geste de compassion.

Bonne journée !

Stéphane Quéry

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com